



Stöpselkarte: Bundesländer und Hauptstädte



richtig



falsch



jehafo / Fotolia.com

Österreich hat neun Bundesländer.	<input type="radio"/>	<input checked="" type="radio"/>
Die Hauptstadt von Niederösterreich heißt Linz.	<input type="radio"/>	<input checked="" type="radio"/>
Klagenfurt ist die Hauptstadt von Kärnten.	<input type="radio"/>	<input checked="" type="radio"/>
Wien ist die Bundeshauptstadt von Österreich.	<input type="radio"/>	<input checked="" type="radio"/>
Die Hauptstadt vom Burgenland heißt Eisenstadt.	<input type="radio"/>	<input checked="" type="radio"/>
Innsbruck ist die Hauptstadt von Vorarlberg.	<input type="radio"/>	<input checked="" type="radio"/>
Salzburg hat keine Hauptstadt.	<input type="radio"/>	<input checked="" type="radio"/>
Graz ist die Hauptstadt von der Steiermark.	<input type="radio"/>	<input checked="" type="radio"/>
Die Hauptstadt von Vorarlberg heißt Bregenz.	<input type="radio"/>	<input checked="" type="radio"/>